

## ESTÁTUA A OQUENDO.

---

En la reunion que celebró la Comision ejecutiva de la estatua de Oquendo la tarde del 30 de Julio último, se leyó la alocucion que se dirige al público abriendo la suscripcion nacional, documento que fué unánimemente aprobado, acordándose hacer de él una tirada de 10.000 ejemplares, y consignar un roto de gracias para D. Manuel Gorostidi, que lo habia escrito.

Se acordó asimismo recurrir á las Corporaciones y Sociedades de importancia, solicitándoles su apoyo material; así como tambien se creyó muy conveniente que se haga una recapitulacion de los hechos históricos del Almirante Oquendo, para cuyo efecto pueden estudiarse los trabajos que existen en el archivo municipal, llevados á cabo por el historiador bascongado D. Nicolás de Soraluze.

El arquitecto Sr. Goicoa, como vocal de la segunda Sub-Comision, manifestó que el punto que á juicio de la misma reúne las mejores condiciones para emplazar la estatua es el paseo de la Zurriola, frente á la calle de Bengoechea, y quedó aprobado así.

Se dispuso que el Sr. Borja, Comandante de Marina de este puerto, escriba particularmente al Ministerio de su ramo, para saber el resultado que en los departamentos marítimos ha dado la suscripcion iniciada.

El escultor D. Marcial Aguirre, laureado en Roma, que es el encargado de la estatua, presenta al héroe cántabro en traje de combate, la espada al cinto, con peto y banda de órdenes, teniendo en la mano izquierda un hacha de abordaje y señalando con la diestra al mar, campo de las glorias del famoso almirante D. Antonio de Oquendo, una de las primeras figuras y orgullo de la armada española, hijo gigante del pintoresco monte de Ulía.

---